



Un presupuesto «expansivo» en 2025

El consejero de Economía y Hacienda, Luis Ángel Agüeros, ha avanzado este miércoles que Cantabria tendrá un presupuesto para 2025, con un margen «generoso» pese a la aplicación de la regla de gasto, que se remitirá al Parlamento en plazo **P2-3**



CANTABRIA SE VISTE DE CICLISMO

PÁGINAS 28-29

La consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa, Isabel Urrutia, junto al alcalde de Arnuero, José Manuel Igual, asiste a la salida de La Vuelta. / ALERTA

Sánchez golpea el bolsillo de los españoles con más impuestos

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha hecho un anuncio relevante que marca un nuevo rumbo en su política fiscal: la introducción de nuevos impuestos con el objetivo de, según él, reducir las

desigualdades sociales y fortalecer la protección de las clases medias. Aunque no ofreció detalles concretos sobre las nuevas medidas tributarias, su intención quedó clara en su discurso. Sánchez

utilizó el arranque del curso político para cargar contra las comunidades gobernadas por el PP y su gestión. No faltaron críticas contra Madrid, Andalucía y la Comunidad Valenciana. **P16-17**

Los ganaderos temen el fin de la ganadería de extenderse la protección del lobo

La Organización Agraria UGAM-COAG ha expresado su desacuerdo con la posible extensión de la protección del lobo hasta el año 2031. La organización considera que dicha medida podría significar «el fin de la ganadería tal y como se conoce en Cantabria». **P4**

Feijóo acusa a Sánchez de «insultar» a las comunidades

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ve la promesa de Pedro Sánchez de más fondos a las autonomías como «insultante». **P17**



Santander estará en la F1 desde el próximo año

El Banco Santander anunció ayer que será patrocinador y banco oficial de la Fórmula 1 en un acuerdo de cinco años que empezará en 2025, en una alianza global con la competición. **P35**

Sánchez y Montero creen que somos tontos

Por Pilar Cernuda **P15**

Cae un grupo de narcotráfico en la región y se salda con seis detenidos

La Guardia Civil desmantela un grupo criminal en Cantabria, deteniendo a seis personas y confiscando drogas, armas y artículos falsificados. **P7**

CANTABRIA	2	SANTANDER	8
TORRELAVEGA	11	REGIÓN	12
OPINIÓN	14	ESPAÑA	16
ECONOMÍA	24	MUNDO	26
DEPORTES	28	ARTE&VIDA	36